



Mittelstadt-Sportschützinnen beim Damenpokalschießen Klasse für sich

Marion Müller in Einzelwertung mit 193 Ringen einmal mehr Tagesbeste

Hagen. „Man muss schon sagen, das war wieder einmal eine hervorragende Leistung“, so der Kommentar der Kreis-Damenleiterin Elfriede Lobert angesichts des hervorragenden Abschneidens der Sportlerinnen der Sportschützen Mittelstadt beim KK-Damenpokal des Schützenkreises Hagen.

Die erste Mannschaft der Mittelstädterinnen setzte sich mit 577 von 600 möglichen Ringen auf Platz eins, gefolgt von den Damen des SV Holthausen mit 564 und der 2. Mann-

schaft der Sportschützen Mittelstadt mit 554 Ringen.

In der Damenklassen-Einzelwertung sicherte sich Jennifer Hassenrück von den Mittelstädterinnen den Sieg, gefolgt von Kornelia Wienbrauck (SV Holthausen) mit 189 und Stefanie Appelbaum (SV Lenetal) mit 184 Ringen.

Die Damen-Altersklasse gewann einmal mehr mit der Tagesbestleistung von 193 Ringen Marion Müller (Mittelstadt) vor Heike Böttcher (Wehringhauser SG) mit 192 und

Angela Rewig (Mittelstadt) mit 185 Ringen. Bei den Seniorinnen A siegte Angela Hassenrück (192) vor Renate Overdiek (185) und Helena Chalupka (184, alle Sportschützen Mittelstadt).

In der Seniorinnenklasse B und C setzte sich Margarete Rode (191, SV Holthausen) auf den Goldrang, Zweite wurde mit 178 Ringen Monika Gorny vom Tückinger SV, auf dem Bronzeplatz landete Ingrid Langenbruch (SV Westerbauer), die es auf 177 Ringe brachte.



Beim KK-Damenpokal des Schützenkreises Hagen wurden hervorragende Leistungen erbracht, vor allem von den Mittelstadt-Sportschützinnen. Das Bild zeigt die siegreichen und platzierten Sportlerinnen.

2017-09-01 – WP